



Antwort zur Anfrage Nr. 0722/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Unterhalt des Kleidercontainers der Firma Texaid am Sonnigen Hang (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie verfolgt/überwacht die Stadt Mainz die regelmäßige Leerung des Kleidercontainers der Firma Texaid?

In der jeweiligen Sondernutzungserlaubnis ist u. a. als Auflage verfügt, dass die Anlage; hier: die Altkleidercontainer, stets ordnungsgemäß zu unterhalten sind. Dies beinhaltet sowohl die regelmäßige Leerung wie auch die Reinhaltung des in Anspruch genommenen Geländes und der Umgebung. Wir gehen davon aus, dass die Firma Texaid die Container in regelmäßigen Intervallen leert und ggf. den Leerungsrhythmus anpasst. Je nach Menge entsprechender Altkleider kann es kurzfristig dazu kommen, dass der jeweilige Altkleidercontainer nicht für die Befüllung ausreicht. Nach unseren Erfahrungen stellt dies jedoch die Ausnahme dar. Unter den Auflagen ist weiter fixiert, dass, falls der Nutzungsberechtigte seiner Verpflichtung zur Herstellung der Reinhaltung nicht oder ungenügend nachkommt, der Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz nach Aufforderung und einer entsprechenden Fristsetzung berechtigt ist, die Verunreinigungen auf Kosten des Nutzungsberechtigten; hier: die Firma Texaid, zu beseitigen.

2. Wie stellt die Stadt Mainz sicher, dass beschädigte Kleidercontainer wie der oben genannte von der Betreiberfirma zeitnah ausgetauscht werden?

Bei einer durchgeführten Kontrolle wurde festgestellt, dass der beschädigte Container wieder in einem ordnungsgemäßen Zustand war.

3. Wie stellt die Stadt Mainz sicher, dass kein weiterer Müll in der Nähe des Kleidercontainers abgestellt/entsorgt wird?

Sofern der Ordnungsbehörde oder dem Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz Verunreinigungen gemeldet werden, wird eine möglichst zeitnahe Beseitigung in die Wege geleitet. Das Abstellen von Müll und anderem Unrat im Bereich der Altkleidercontainer ist selbstverständlich grundsätzlich verboten und wird bei Feststellung des Verursachers umgehend zur Anzeige gebracht. Leider lässt sich der Verursacher jedoch in den wenigsten Fällen ermitteln. Das Abstellen bzw. die Entsorgung von unsachgemäßem Müll bzw. Abfall ist ein Ärgernis, lässt sich aber leider nicht immer verhindern.

Mainz, 07 August 2024

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete